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Beantwortung der Anfrage AF-0007/2009 

Sehr geehrter Herr Schweßinger, 
 
1. Der erste Arbeitsentwurf des betreffenden Verkehrskonzeptes wurde Mitte Mai 

abgestimmt. Die Endbearbeitung des Konzeptes steht wegen Problemen mit der 
Finanzierung der Leistung noch aus. Veränderte Rahmenbedingungen in der 
Städtebauförderung (Programm Stadtumbau Ost, Programmteil Aufwertung) haben dazu 
geführt, dass derzeit eine begleitende Förderung des Konzeptes nicht erfolgen kann. 
Über die Förderwürdigkeit aus Sicht der Städtebauförderung kann erst nach Erarbeitung 
der Vorplanung ZOB (Vorentwurf, LPh. 2), der fristgerechten Anmeldung für die ÖPNV-
Förderung bis 30.09.09 und der auf dieser Grundlage mit der ÖPNV-Förderstelle 
erforderlichen Abstimmung entschieden werden. Insoweit muss die Finanzierung hier 
zunächst allein aus städtischen Mitteln erfolgen. 

2. Der Vorhabenträger hat zuletzt am 08.07.2009 die Eckpunkte einer Bauvoranfrage und 
der Erschließungsplanung mit dem Oberbürgermeister abgestimmt. Die 
Erschließungsplanung, die vom Vorhabenträger erarbeitet wird, liegt noch nicht vor. Über 
die Vorlage entsprechender Unterlagen zum Bauvorbescheid kann im Rahmen der 
Beantwortung vorliegender Anfrage keine Auskunft gegeben werden, da es sich um eine 
Angelegenheit im übertragenen Wirkungskreis (§ 3 ThürKO) handelt. 

3. Die entsprechende Verwaltungsvereinbarung wurde noch nicht abgeschlossen. Die 
Abstimmungen mit dem Bund und dem Freistaat sind weitgehend abgeschlossen. Es 
stehen noch Abstimmungen mit dem Straßenbauamt Südwestthüringen aus. 
Insbesondere sind die finanziellen Aspekte der Übernahme der Straßenbaulast durch die 
Stadt Eisenach noch nicht abschließend verhandelt. Der derzeitige Vertragsstand wird 
derzeit verwaltungsintern geprüft.  

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 


